
Procès-verbal 
Assemblée de 20 novembre 2018 

 

1- Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Mme Nathalie fait la lecture de l’ordre du jour. Elle explique qu’il y aura un ordre 

du jour à chaque rencontre.  Il sera possible d’ajouter un point le jour de 

l’assemblée dans « Varia ».  Comme il s’agit de la 1re rencontre, aucun point n’est 

ajouté à « Varia ». 

 

2- Présentation des participants 
Chaque représentant se présente au groupe.  Les membres s’entendent sur les 

règles suivantes : 

1) Je lève la main pour avoir la parole 

2) Je présente des idées réalistes 

3) Je suis présent(e) aux rencontres 

4) Je suis respectueux ou respectueuse avec les autres 

 

3- Rôle des membres et élection du président  
Chaque représentant explique ce qu’il croit être le rôle d’un président.  Voici ce qui 

a été nommé : 

 

1) Expliquer aux élèves de la classe ce que l’on fait pendant les rencontres. 

2) Rapporter les idées des autres élèves de la classe (les plus populaires) 

3) Consulter les élèves de la classe. 

4) Faire des sondages auprès des autres élèves. 

5) Mettre en place des projets. 

 

Mme Nathalie propose que le président du conseil des élèves soit un élève de 6e 

année.  Tous les membres approuvent cette proposition.  Charles-Étienne et Henri 

expliquent pourquoi ils souhaitent être nommés Président du conseil des élèves.  Un 

vote secret est fait.  Henri est nommé Président du Conseil des élèves.  Charles-

Étienne assumera le rôle de Vice-président. 

 

4- Activités parascolaires hiver 2019 
Mme Nathalie présente les 5 activités parascolaires qui pourraient être organisées 

après Noël.  Les membres du conseil doivent aller consulter les élèves de la classe 

et inscrire le nombre de vote pour chacune des activités.  La feuille de vote doit 

être remise à Mme Nathalie. 



5- Arbre de Noël 
Les membres du conseil des élèves intéressés pourront décorer le sapin de Noël qui 

sera installé dans l’entrée de l’école.  L’activité aura lieu un midi au mois de 

décembre.  Un appel sera fait à l’intercom.  La participation est libre et volontaire. 

 

6- Courrier de Noël 
Les membres souhaitent qu’il y ait un courrier de Noël.  Une boîte aux lettres sera 

installée dans l’entrée de l’école.  Les élèves intéressés pourront déposer leur 

lettre ou leur dessin dans un endroit choisi dans la classe.  Un responsable ira 

porter les lettres dans la boîte aux lettres.  Le vendredi après-midi, les membres 

du conseil des élèves distribueront le courrier dans les classes.   Des modèles de 

cartes seront distribuées dans les classes (pour ceux qui veulent les utiliser) par 

Annick et Sophy.  Un rappel à l’intercom sera fait pour la distribution du courrier. 

 

7- Activité récompense de décembre 
Mme Annick souhaite avoir des idées pour les activités récompenses (Bons Coups).  

Voici ce qui est nommé : 

1) Faire un bricolage de Noël 

2) Jeux libres au gymnase (cage et cordes) 

3) Just dance à la salle polyvalente 

 

Les représentants demanderont aux élèves de la classe de leur donner des idées.  

Ces idées seront partagées lors de la prochaine rencontre du conseil des élèves. 

 

8- Varia 
Pas de varia 

 

 

9-  Levée de l’assemblée 
La rencontre se termine à 12h35 

 

 

10-  Prochaine rencontre 
Date à confirmer en décembre.  Une lettre d’invitation sera remise aux 

représentants. 

 

Nathalie Chenette, Annick Bernier, Sophy Borcard, Alexandre Millier 

 


